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Romanos 8:14; "Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, 
los tales son hijos de Dios." 
Gálatas 5:18; "Mas si sois guiados por el Espíritu, no estáis bajo la ley." 

Escuchen lo que el profeta de Dios dijo al respecto: 
Ud. debe escoger su líder. Escójalo hoy. Ud. escoge Vida o muerte. Su 

escogimiento, determinará su destinación Eterna, lo que: Ud. escoja. Recuerde, 
Jesús dijo: "Sígueme." (San Lucas 18:18-22) Y Ud. está invitado en esta noche a 
hacerlo; y para seguirlo a Él a vida Eterna, Ud. debe venir bajo sus condiciones, 
ésto es correcto, la Palabra. No sobre el credo, no sobre la opinión pública, no 
sobre lo que cualquiera piensa de ésto, pero en lo que Dios dijo de ésto. 

Recuerde, Jesús dijo: "¡Sígueme! ¡Sígueme! Deshácete de lo que tienes y 
sígueme." Y es la única manera de tener Vida Eterna. Es el único remedio que el 
dio a este hombre, fue el único remedio que. Él le dio a este hombre de negocios, 
es el único remedio que Él le da a cualquiera. Él escoge, Él hace Su decisión, es 
perfecto cada vez. Y nosotros debemos seguirle, es el único camino para tener 
Vida Eterna. Así que el liderazgo de Dios es: sigue la Palabra vindicada de la 
hora por el Espíritu Santo. [1] 

Tenemos que seguir cada día, cada hora del día, cada paso del camino. 
Tenemos que ser guiados por el Señor Jesucristo. Si no lo hacemos, tenemos 
una vida organizacional. Y una vida que no sigue a Cristo todos los días, no es 
digna. [2] 

Cuando uno es nacido del Espíritu, usted viene a ser una nueva criatura y 
entonces Dios comienza a tratar con ustedes como hijos, y usted es guiado del 
Espíritu de Dios. [3] 

Pablo era verdaderamente un prisionero. Él no estaba haciendo ninguna 
declaración errada. ¡Él fue entrenado otra vez por el Espíritu Santo para 
esperar en la Palabra! Ahora él había sido entrenado de una manera, pero Dios lo 
había entrenado a él de otra manera, ahora. Él fue entrenado por el Espíritu Santo 
para esperar en el Señor (Isaías 40:31). No importa cuáles eran sus ambiciones. 

Ahora, voy a, con la ayuda del Espíritu Santo mostrarles algo, ¿ven? Ahora, 
tomemos un ejemplo. Un día Pablo y Silas, caminando por una calle en una cierta 
ciudad en donde él estaba teniendo un avivamiento, y una jovencita poseída por un 
demonio continuaba siguiéndolo; dando voces tras él. Y sin duda que Pablo sabía 
que él tenía la autoridad como un apóstol, para reprender y sacar ese espíritu malo 
de esa mujer; pero, ¿se fijaron? Él esperó día tras día hasta que de pronto el 
Espíritu Santo le habló, dijo: "¡Este es el momento!" Entonces él dijo: "Tú, 
espíritu, sal de ella". (Hechos16:16-18). 

¿Ven?, él sabía esperar en el Señor. Y allí es en donde mucha gente hoy trae un 
reproche sobre la Palabra. Ellos salen con una ambición. ¿Cuántos avivamientos se 
han quedado por los suelos, por una cosa como ésa? Porque el evangelista no 
esperó para ver lo que el Señor tenía que decir. 

El Liderazgo De Dios 



Pero Pablo solamente esperaba que el Espíritu le dijera qué hacer. 
Doquiera el Espíritu le dirigiera. [4] 

Esa es la razón por la que yo... Algunos ministros vienen y me piden que vaya a 
visitarles. Yo espero hasta que me siento guiado a ir. Si yo voy por mi mismo 
voy en mi propio nombre, si yo vengo sólo para ser amistoso. Pero cuando me 
siento guiado a venir, entonces puedo venir en el nombre del Señor Jesús. Y 
decirle al diablo que salga de aquel lugar porque me pertenece a mí. Amén. Tomó 
autoridad sobre todo en el Nombre de Jesucristo. Entonces usted debe encontrarse 
con Él, porque usted es un embajador de Dios (II Cor. 5:18-20). Pero ahora, 
cuando alguna iglesia, amigos, aquí, algún amigo te llame, o algo así, sólo están 
volviendo a presumir. Oh, presumiendo, supongo que están cansados de escuchar 
esto. [5] 

Ud. tiene que tener inspiración que lo guíe, hermano. Y esa inspiración 
viene por medio del Espíritu Santo. Sí. Guiado por el Espíritu; hijos e hijas de 
Dios son guiados por el Espíritu de Dios. Ellos aman el Espíritu. Ellos no tratan 
de decir: “Mire, espere un momento. En mi iglesia, ellos no dicen: ‘Amén’. En mi 
iglesia, ellos nunca levantan sus manos; ellos están muy quietos. [6] 

Todos los hijos e hijas de Dios son guiados por el Espíritu de Dios. Ellos se 
mueven por el Espíritu, raros, extraños. Ellos están de acuerdo y toda acción 
concuerda con la Biblia. Ellos están de acuerdo, toda su doctrina está de acuerdo 
exactamente con la Biblia. Ellos no varían en ninguna cosa. En donde la Biblia lo 
dice, ellos entran directamente en ello. Y si ellos se detienen un momento, es que 
lo están tratando de estudiar y ver cuál camino tomar; y luego el Espíritu Santo lo 
revela, y siguen marchando hacia adelante. Y ellos hacen la misma cosa, siguen las 
mismas reglas, ponen el mismo fundamento, el mismo Dios viene sobre ellos, y los 
mismos prodigios, y los mismos milagros, y las mismas señales los siguen a ellos, 
que lo siguieron a Él. 

Dios recibirá lo que Ud. le dará, pero Dios lo quiere todo a Ud. Él quiere cada 
porcioncita de Ud. Él quiere todo. Él quiere todo lo que Ud. es. Él quiere su vida. 
Él quiere su testimonio. Él quiere cada minuto de su vida. Él quiere que Ud. viva 
bien, actúe bien, hable bien, obre bien. Él quiere todo perfectamente rendido a 
Él, para que El pueda dirigirlo y guiarlo, y llevarlo a lugares adonde El quiere 
que Ud. vaya. ¡Guiado por el Espíritu! [7] 

El diablo es un pájaro astuto, muy listo. Él sabe cómo atacar la cosa antes que 
empiece. Él lo sabe. ¿Ven? Y la única cosa que Uds. pueden hacer para ganarle, 
es confiar en Cristo, y humillarse y dejar que Él los guíe a Uds. ¿Ven? Uds. 
nunca lo harán de ninguna otra manera. 

Los poderes intelectuales de Uds. nunca lo harán. Uds. tienen que creerlo. 
Sólo confíen en Él. Él es el Pastor. No es asunto de las ovejas mantener al lobo 
alejado. Es asunto del pastor. Pero las ovejas deben quedarse con el pastor para 
estar seguras. Esa es mi zona de seguridad, es en Cristo; y Cristo es la 
Palabra. Esa es la zona de seguridad. [8] 

El Espíritu Santo es para guiarnos; no un seminario, no obispos y 
superintendentes y demás. El Espíritu Santo es nuestro Líder. [9] 



¿Cuántos recuerdan cuando el buen profeta, Samuel, cuando todo Israel quería 
comportarse como el resto del mundo? ¿Recuerdan eso? Y el profeta les dijo, dijo: 
"¡Están errados!" Pero ellos querían comportarse como los Filisteos, y como el 
resto de ellos. Bueno, eso es exactamente lo que aconteció en esta primera edad de 
la iglesia. Es extraño que la gente no quiere que Dios los guíe. Ellos quieren 
seguir...quieren a algún hombre. Israel, cometió el error más grande que alguna 
vez haya cometido, cuando la gracia ya les había provisto un profeta, un líder, les 
había provisto un cordero como expiación, y les había provisto alimento de los 
cielos, y todas las cosas buenas que la gracia les había provisto, y todavía, en 
Éxodo 19, querían una ley. Querían hacer doctores en divinidad, y tener algunos 
hombres, también ellos querían tener algo que ver en Eso. El hombre siempre 
está tratando de ser más astuto que el mismo Creador que lo hizo, y no hace 
nada más que matarse a sí mismo. 

Pero ahora miren a Israel, habían visto milagros. Ese es el Pentecostés 
primitivo; Israel, el Pentecostés de aquel día. Ahora, habían sido sacados de 
Egipto, Dios los había bendecido, les dio toda clase de grandes señales y 
maravillas, y los libertó. Y cuando se pararon sobre esa ribera y tuvieron una 
reunión Pentecostal. . . ¡Ellos la tuvieron! Ahora escuchen. Moisés cantó en el 
Espíritu, y María tomó un pandero y corrió por la ribera, golpeando el pandero, 
bailando en el Espíritu; y las hijas de Israel la siguieron, danzando en el Espíritu. Y 
si esa no es una reunión Pentecostal, jamás he visto una. 

No tenían la menor idea de que la tierra prometida estaba cuarenta años delante 
de ellos. Sólo eran como cuarenta millas [Como sesenta y cuatro kilómetros.-
Traductor]. Pero les llevaría cuarenta años para atravesar cuarenta millas, porque 
ellos escogieron la cosa incorrecta. Ellos escogieron tener una ley en vez de 
dejar que el Espíritu Santo los guiara, la Columna de Fuego llevándolos al 
otro lado y guiándolos. Ellos mismos querían tener algo qué hacer; ellos querían 
tener ciertos sacerdotes, y ciertos dignatarios, y un poco de teología de la cual 
pudieran discutir, en vez de seguir adelante y permitir que el Espíritu Santo los 
guiara. Ellos estaban en el Espíritu; Dios les había provisto todo, pero ellos tenían 
que tener algo que hacer en eso. [10] 

Y no soy un orador elocuente, pero sí amo al Señor. Y no puedo amar a Cristo 
hasta primero amar a Su gente. ¿Ven? Tengo que amar a Su pueblo. Así que si yo 
amo a Su pueblo, entonces yo lo amo a Él. Y entonces, yo quiero ser como Él. 
Quiero hacer mi objetivo los mismos objetivos que Él tiene, y fue que siempre 
estaba tratando de hacer el bien y ayudar a alguien. 

Ahora, decir que me siento guiado a ir a cualquiera de estos lugares, no lo hago, 
pero creo que debería estar sembrando en alguna parte, haciendo todo lo que pueda 
por el Reino. [11] 

Yo creo que la Biblia dice que los pasos de los justos son ordenados por el 
Señor (Salmo 37:23). Ahora, hacemos cosas que no... Nosotros no entendemos por 
qué las hacemos, pero sólo nos quedamos quietos. Si, siempre y cuando seas 
guiado por el Espíritu, hazlo. Eso puede ser contrario a nuestro pensamiento, 
pero cuando el Espíritu Santo dice: “Ve”, nosotros vamos. 

Por ejemplo ahora tengo una reunión, allá en Nueva York, es para esta semana, 
donde habrá trescientas personas de habla hispana en el Madison Square Garden 



con capacidad para diecinueve mil, y querían que esta misma semana yo estuviera 
allá, en Nueva York. ¿Ven? Pero el Espíritu Santo me guio hasta aquí (Port 
Alberni, Canadá). Parece que era algo contrario. Pero yo no sé por qué, pero yo 
estoy aquí. Lo ven, los hijos de Dios son guiados por el Espíritu de Dios. Nosotros 
no lo entendemos. [12] 

Pablo era un prisionero de Jesucristo, uncido a Su Palabra por el Espíritu. Oh, 
me gusta eso. Él estaba atado. Él estaba atado con cadenas, por cadenas de amor 
para hacer la voluntad de Dios y eso solamente. Él era un prisionero. Él estaba en 
cadenas de amor. Él estaba enyugado con Cristo. Él no podía enyugarse con nada 
más. Él estaba tan enyugado con Él, y a dondequiera que el Guía iba, allí era a 
donde él tenía que ir sin importar cuán verde se miraba el camino en este o en ese 
lado; él tenía que ir en la dirección que el Líder y el yugo iba. 

Oh, en esta noche, si nosotros como el Tabernáculo Branham pudiéramos tan 
sólo llegar a despojarnos de nuestras propios egoísmos, de nuestras propias 
ambiciones; que pudiéramos completamente rendirnos nosotros mismos y ser 
enyugados a Él. No importa lo que el resto del mundo piensa; lo que el resto del 
mundo haga. Nosotros estamos enyugados con cadenas de amor, ¡somos 
prisioneros! Mi pie está tan enyugado con Cristo, no bailará; mis ojos están tan 
enyugados con Cristo, de tal manera que cuando yo miro a estas modernas 
desnudistas en la calle, volteo mi rostro; mi corazón está tan enyugado en amor a 
Él, de tal manera que no puedo amar a este mundo ya más. Mi voluntad está tan 
enyugada a Él, de tal manera que ni siquiera sé cuáles son mis ambiciones. 
Solamente a donde Tú guíes, yo Te seguiré. Yo seré un prisionero (Ef. 3:1, Ef. 4:1, 
Filemón 8-9). [4] 

Yo no creo que ningún siervo de Dios, guiado por el Espíritu, puede salirse 
de la voluntad de Dios. Porque mientras él sea guiado por el Espíritu, esa es la 
voluntad de Dios. Algunas veces él hace cosas que él mismo ni siquiera sabe lo 
que está haciendo, y no comprende por qué lo hace, pero es Dios haciéndolo obrar 
para bien. “A los que aman a Dios, todas las cosas obran para bien”, dice la 
Escritura (Romanos 8:28). [13] 

Mis queridos amigos, he tratado, en toda mi vida, de ser todo menos falso. He 
tratado de ser honesto en mi relación con Dios y con mis semejantes. Y lo he 
intentado, cada vez, para mover y hacer lo que el Espíritu Santo me dijere. Esa es 
la razón por la que soy llevado de un lugar a otro, y dejo reuniones, y voy a 
lugares, porque sigo la dirección del Espíritu. [14] 
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